

# Antrag zu den Freischankflächen

Antrag zu den Freischankflächen

Der BA 18 möge beantragen, dass die AnwohnerInnen in das Genehmigungsverfahren der Schanigärten und Freischankflächen mehr mit einbezogen werden und die Genehmigungen mit Augenmaß vergeben werden.

Begründung:

Der Frühling ist da und der Sommer steht vor der Tür.

Die Menschen treibt es bei schönem Wetter nach draußen und immer mehr Freischankflächen und Schanigärten werden beantragt und eröffnet.

Für manche AnwohnerInnen und Familien mit Kindern kann dies zur Tortur werden wenn Musik und Lärm von *überdimensionierten Freischankflächen in reinen Wohnvierteln genehmigt werden.*

Die betroffenen BürgerInnen würden sich freuen, wenn der BA 18 den Antrag unterstützt.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg